



¡Queridos hermanos sacerdotes, catequistas, jóvenes!:

Este año 2024 se cumplen 30 años de la creación de nuestra provincia eclesial extremeña formada por las diócesis de Mérida-Badajoz, Plasencia y Coria-Cáceres. Ha sido una gracia para nuestra tierra y para la Iglesia, que podamos vivir juntos la fe con nuestra idiosincrasia propia, con nuestro genio, con nuestro acento y sensibilidad.

Todavía estamos en camino de integrarnos cada vez más y de compartir nuestras riquezas materiales y espirituales, nuestra historia y nuestra cultura. Una oportunidad singular será la peregrinación de jóvenes de las tres diócesis a la Basílica de Santa Eulalia de Mérida el próximo día 23 de noviembre, que han promovido las respectivas delegaciones de Pastoral Juvenil diocesanas.

Además de celebrar juntos estos 30 años de camino en común, hay otros motivos importantes para apoyar y sumarse a esta iniciativa:

1. Estamos en el Año jubilar de Santa Eulalia, a punto de terminar. El 10 de diciembre se cerrará la puerta santa. Santa Eulalia, una jovencita que dio testimonio de su fe con la vida, en el año 304, es un modelo para los jóvenes de hoy, además de un estímulo y una intercesora celestial. Patrona de Mérida-Badajoz, lo es también de los jóvenes extremeños como ella. Concentrarse el día 23 de noviembre en torno a Santa Eulalia nos ayudará a conocerla mejor y a tenerla como referencia para nuestras vidas.

2. Este encuentro nos permitirá celebrar juntos la Jornada Mundial de la Juventud 2024 que es el día de Cristo Rey. Este año el Papa ha hecho público un mensaje que lleva por título: “Los que esperan en el Señor caminan sin cansarse” (cf. *Is* 40,31). Si tenemos una meta en la vida, vale la pena seguir caminando. El Señor no nos abandona nunca y reaviva nuestras fuerzas. Este encuentro de jóvenes está planteado precisamente como una peregrinación para experimentar precisamente el apoyo mutuo y la presencia del Señor en el camino de la vida.

Será la primera Jornada Interdiocesana de la Juventud que celebremos en la Provincia eclesial. Estamos haciendo camino. Ha sido organizada con todo detalle por la archidiócesis de Mérida-Badajoz, con el apoyo del Ayuntamiento de Mérida que nos ofrecerá los espacios, la logística y facilitará la movilidad.

Esperamos una gran afluencia de jóvenes de las tres diócesis. Por eso quiero enviar un mensaje de ánimo en nuestra diócesis de Coria-Cáceres, a las parroquias, los colegios, los movimientos, las asociaciones, las cofradías... para que este encuentro suponga un empujón a nuestra pastoral con jóvenes, una experiencia de comunión entre las diócesis y, sobre todo, de encuentro con Jesús en la eucaristía teniendo como modelo a la mártir Santa Eulalia.

Por favor, invitad a los jóvenes para que participen. Muchas gracias. Allí nos veremos. Os espero a todos y cuento con todos. Con mi bendición,

+Jesús Pulido Arriero - Obispo de Coria-Cáceres